

30 Jahre INTEC Engineering GmbH

ein Jubiläum voller Begegnungen und Dankbarkeit

Am 27. Juni 2025 feierte die **INTEC Engineering GmbH** ihr 30-jähriges Bestehen mit einem großen Jubiläumsfest am Firmensitz in Bruchsal. Über 300 Gäste aus dem In- und Ausland folgten der Einladung der Unternehmerfamilie Karrer, um gemeinsam auf drei erfolgreiche Jahrzehnte Unternehmensgeschichte zurückzublicken.

Mit einem liebevoll und durchdacht gestalteten Programm für Jung und Junggebliebene wurde sichergestellt, dass das Wohl aller Gäste an erster Stelle stand – ganz im Sinne der gelebten INTEC-Unternehmenskultur: persönlich, international und zukunftsorientiert. Die Veranstaltung bot Raum für Begegnungen, Gespräche, gemeinsame Erinnerungen – und den Blick nach vorn.

Ein besonders emotionaler Moment war die Anerkennung des Firmengründers **Dipl.-Ing. Edwin Karrer**, der das Unternehmen 1995 ins Leben rief und es mit Pioniergeist, technischer Exzellenz und unternehmerischer Weitsicht aufgebaut hat. Seine Vision von maßgeschneiderten, qualitativ hochwertigen Lösungen für die Industrie hat INTEC zu dem gemacht, was es heute ist: ein weltweit geschätzter Partner in Sachen Engineering und Anlagenbau. Auch in der Region ist sein Name eng mit dem erfolgreichen Wachstum des Unternehmens verbunden. Im Jahr 2022 übergab Edwin Karrer die Geschäftsführung vertrauensvoll an die nächste Generation: Sein Sohn **Dipl.-Ing. Denis Karrer** übernahm die technische Leitung und ist heute Geschäftsführer der gesamten INTEC Group. **M.A. Christoph Karrer** führt seitdem die kaufmännischen Geschicke des Unternehmens weiter und folgt damit dem Wirken seiner 2022 verstorbenen Mutter **Renate Karrer**, die viele Jahre lang die kaufmännische Seele von INTEC war.

Im weiteren Verlauf des Programms wurde auch Dipl.-Ing. Rainer Keck hervorgehoben – er war der erste Angestellte des Unternehmens der 1998 zu INTEC kam und bis heute als Leiter der Konstruktion eine tragende Rolle spielt. Mit seiner langjährigen Erfahrung, seinem Organisationstalent und seiner Verlässlichkeit ist er ein geschätztes Vorbild – und ein Beispiel für die starke Mitarbeiterbindung, die INTEC seit jeher prägt.

Diese Treue und Kontinuität spiegeln sich nicht nur intern, sondern auch in der langjährigen Zusammenarbeit mit internationalen Vertretungen und Partnern weltweit wider.

INTEC ist heute global bekannt für technische Spitzenleistung, fundiertes Know-how und nachhaltige Kundenbeziehungen. Gleichzeitig werden kontinuierlich neue Märkte erschlossen – mit Innovationsgeist und einem starken Team im Rücken.

Das Jubiläum war nicht nur ein Festakt, sondern Ausdruck von Verbundenheit – mit den Menschen, der Region und der internationalen INTEC-Familie. Mit Stolz und Dankbarkeit blickt das Unternehmen auf 30 Jahre Innovationskraft zurück – und mit frischer Energie auf die kommenden Jahrzehnte.

